

CONSTITUCIÓN APOSTÓLICA
ANGLICANORUM COETIBUS
BENEDICTO XVI
4 de noviembre de 2009

PRESENTACIÓN BAJO EL PUNTO DE VISTA
TEOLÓGICO Y ECUMÉNICO

Ya desde los inicios del cisma de la Iglesia de Inglaterra en el siglo XVI la llamada “Iglesia anglicana”, de carácter nacional, se fue configurando de forma que han convivido en ella tendencias muy dispa­res, agrupa­das en tres corrientes:

- Low Church: corriente popular de tendencia reformada calvinista;
- Broad Church: corriente liberal de personas poco practican­tes;
- High Church: corriente anglo-católica de corte tradicionalista.

Como las otras dos, la corriente anglo-católica se ha mantenido viva en el anglicanismo a lo largo de los siglos, pero tuvo un vigoroso resurgir en el siglo XIX con el llamado “Movimiento de Oxford”¹. En él un grupo de teólogos, profesores y pastores de la “Iglesia alta” en dicha famosa Univer-

1 Cf. A. González Montes, “El movimiento de Oxford y el anglicanismo de Newman”, en: A. González Montes (ed.), *Pasión de verdad*.